

第2回ファミサポ交流会

日時 令和4年 9月 23日(金) 10時～12時

場所 高市集会所

講師 人形げきや おたこ組

参加人数 大人 14名 子ども 20名 合計 34名

参加者の感想

- ・スタッフの方や他会員の方が息子と遊んでくれて、嬉しそうにしているのを見て、私自身がとても元気になりました。ありがとうございました。野外人形劇も大きな声で反応していて、とても楽しかったです。
- ・栗拾いと人形劇がとても楽しく、子どもも喜んでおりました。
- ・おたこさんもいなくなってしまうのはとても残念です。今まで長い間ありがとうございました。
- ・自然の中で交流でき、子ども達が喜んでいたので良かったです。虫捕りなどの体験いいですね。おたこ組さん最後淋しいです。
- ・初めての栗拾いが出来て良かったです。
- ・くりだけではなく、おいもやピーナッツも食べれて良かったです。子ども達も喜んでいました。おたこさんの最後の劇も楽しかったです。
- ・自然のたくさん触れ合えてリフレッシュできました。ありがとうございます。
- ・中々、体験できない栗拾いを体験指すことが出来て良かったです。やっぱり、自然と触れ合うのはいいですね。
- ・自然の中での人形劇、栗拾い、虫とり……。町では体験できない事ばかりで子どもも大喜びでした。

《 活 動 の 様 子 》

人形劇と栗拾い



散策、自然がいっぱい！



さあ～栗はどこに落ちてるかな？

見て見て！どの栗が一番おっきいかな？



栗畑で人形劇「おしゃべりくりやま」を観賞